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                         質 問 者 

大阪府議会議員  前田 洋輔  

 

質問予定概要 

  

 

  質問日 令和７年３月６日 ５番 

発言の種別  ・代表質問  ・一般質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

項   目 内        容 

1. 大阪の現状と課題 

(1) 東京圏への人口流出

について 

 

・東京圏への人口流出の現状と、今後、どのよう

に取り組んでいくのか伺う。 

 

川端政策企画部

長 

(2) 投資や企業を呼び込

む環境整備について 

・大阪の企業を大切にし、企業の思いに沿ってま

ちづくりを進めることが、副首都として備える

べき都市機能の一つだと考えるが、認識を伺う。 

西島副首都推進

局長 

2. “つながる”ことで成

長する大阪 

(1) 大阪の港湾エリアに

おける冷蔵倉庫の必

要性について 

 

 

・府営港湾における倉庫業などの保管施設の企業

誘致の取組について伺う。 

 

 

丸山大阪港湾局

長 

(2) 大阪製ブランド認定

製品の販路開拓支援

について 

・海外への販売を含め、製品の特性や価格帯に応

じた販路開拓ができ、製品を製造した中小企業

等の儲けにつながるよう、個々の製品に応じた

伴走支援が重要と考えるが、所見を伺う。 

馬場商工労働部

長 

3. “つながる”大阪観光 

(1) インバウンドの府内

誘客促進について 

 

・来年度改訂する「大阪都市魅力創造戦略 2025」

の後継となる戦略の今後の方向性について伺

う。 

松阪府民文化部

長 

(2) データを活用した市

町村に対する観光振

興支援 

・来年度予算案に計上されている「データマーケ

ティング推進事業」について、どのような内容

で府内市町村を支援するのか伺う。 

松阪府民文化部

長 

4. データで“つながる”

大阪のまちづくり 

(1) スーパーシティのさ

らなる推進について 

 

 

・スーパーシティ推進事業によって、万博後のス

ーパーシティの取組に係る諸課題にどのように

対応し、展開しようとしているのか伺う。 

 

 

坪田スマートシ

ティ戦略部長 

(2) 八尾空港西側跡地な

ど、今後、新たに行う

まちづくりの推進に

ついて 

・デジタル技術の活用の観点を含め、今後の八尾

空港西側跡地のまちづくりの進め方について伺

う。 

尾花大阪都市計

画局長 

 


